

17/01/2019

Copiapó: Fiscalía dirige trabajo de ambas policías tras incendio y hallazgo de cadáver (Audio)

La Fiscalía de Atacama dirige el trabajo investigativo de ambas policías, luego que tomara conocimiento del hallazgo del un cuerpo sin vida en una vivienda de la población Colonias Extranjeras de Copiapó. De acuerdo a lo informado por el fiscal Sebastián Coya González, esta madrugada de este jueves un incendio afectó a la casa habitación lo que motivó la actuación de personal de bomberos de distintas compañías debido a que a la hora de la emergencia no había suministro de agua en el sector. Siniestro que logró ser controlado.



“Sin embargo, alrededor de las 14 horas de este jueves dos personas residentes en el domicilio, llegaron al lugar y al subir al segundo piso advirtieron parte de un cuerpo que parecía ser de una persona, lo que motivó que abandonaran las dependencias para luego dar aviso a Carabineros”, dijo el fiscal.

Coya González se constituyó en el lugar al mismo tiempo que ordenó diligencias investigativas a personal de Labocar de Carabineros para que trabajara el sitio del suceso y poder determinar cuál fue el origen del fuego. Mientras que a funcionarios de la Brigada de Homicidios de la PDI encargó el trabajo científico en el lugar.

Cerca de las 23 horas personal de la PDI pudo confirmar que efectivamente en una de las habitaciones del segundo piso de la casa había un cuerpo sin vida de una persona, el que deberá ser sometido a los peritajes de rigor para poder lograr su identificación. Mientras que el fiscal trabajó además con la Sección de Encargo y Búsqueda de Vehículos de Carabineros, puesto que el auto de propiedad de los residentes de la vivienda fue sustraído minutos antes del inicio del fuego de acuerdo a antecedentes reunidos durante la etapa inicial de la investigación de este caso.

En el lugar el fiscal Sebastián Coya tomó contacto con los dueños de casa a quienes comunicó y confirmó el hallazgo de un cuerpo, junto con orientarles respecto de los pasos siguientes de este caso. Informando además que profesionales de la Unidad de Víctimas y Testigos de la Fiscalía Regional, mantendrán contacto permanente con ellos para informar de los avances de esta investigación.